
1 

MARZO 2002  Numero 15 
 

Cari Amici, 
dopo una breve pausa, eccoci di nuovo con il nostro piccolo volantino 
informativo della vita politica della nostra Associazione; e come poteva-
mo partire meglio, se non informandovi sul nostro impegno per la 
“famiglia” che, come riportato nel nostro programma  
amministrativo (...la famiglia come soggetto sociale è 
l’interlocutore dell’azione politica…l’intenzione d i fondo 
del programma amministrativo è pensare le scelte in  
funzione delle famiglia, in ogni ambito.)  ha avuto due mo-
menti significativi: 
 
1. Servizi sanitari 
Dopo anni di proposte elaborate da Lainate nel Cuore e dai suoi rappre-
sentanti in Giunta (il Sindaco Romanò e l’Assessore Dallatomasina) 
l’Azienda Ospedaliera ha accettato di far partire il servizio di prenotazio-
ne delle visite mediche (cardiologo, ortopedico, ecc) e della diagnosti-
ca /radiografie, ecografie,ecc), direttamente nelle farmacie del territorio. 
Ciò significherà: 
 
• la possibilità di avere gli sportelli aperti dalla mattina alla sera per 

tutta la settimana 
• avere il servizio più vicino a casa (le farmacie sono presenti in tutto 

il territorio) 
 
Tutto questo è frutto di un impegno dell’Amministrazione Comunale per 
migliorare i servizi resi ai cittadini. Occorre ringraziare sia le farmacie 
del territorio, sia l’Azienda ospedaliera che hanno voluto raccogliere la 
proposta. 
 
2. Mozione al Governo 
Insieme agli amici del gruppo Consiliare del Trifoglio, abbiamo 
presentato una mozione in data 24 settembre 2001 in Consiglio 
Comunale, diretta al Presidente del Consiglio dei Ministri, il cui 
contenuto mirava all’introduzione, nell’ambito delle politiche di sostegno 
alla famiglia, la possibilità di detrarre dalle imposte parte delle spese 
sostenute per la frequenza degli Asili Nido così come avviene per altre 
spese quali quelle relative alla sanità, mutui, spese veterinarie,ecc. 
La nostra buona volontà e il nostro sostegno alle strutture per l’infanzia 
presenti sul nostro territorio sono una nostra personale risposta a 
quanto avevamo promesso; speriamo che anche qualcun altro ci dia 
una mano. 
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Sono ormai trascorsi un paio di mesi dall’attivazione parziale del Piano Urbano 
del Traffico nelle aree centrali del nostro Comune. Siamo nella prima fase 
sperimentale di uno strumento che l’Amministrazione ha pensato insieme ai 
tecnici del Centro Studi Pim (incaricati da molti altri Comuni della provincia) ed 
insieme alle numerose proposte giunte dai cittadini lainatesi e dagli operatori 
economici. Sicuramente le modifiche alla viabilità apportate in questo periodo 
hanno creato inizialmente  qualche disagio, ma era un piccolo sacrificio per 
raggiungere gli obiettivi prefissati:  
1. eliminare il traffico di attraversamento delle zone centrali  
2. ridurre l’inquinamento acustico ed atmosferico  
3. migliorare la fruibilità del centro sia per i pedoni che per i ciclisti  
 
Pensiamo che per raggiungere tali obiettivi, valga la pena di accettare alcune 
limitazioni di “eccesso di fruibilità” del mezzo automobilistico.  

Sì proprio così, eccesso di voler raggiungere qualsiasi destinazione con la 
propria auto magari lasciandola in divieto di sosta; infatti con l’entrata in vigore 
della prima parte degli interventi programmati dal Piano non si impedisce il 
raggiungimento di tutte le zone del nostro Comune, ma si indica un tragitto più 
articolato e sinuoso utile per scoraggiare proprio chi ne usufruisce 
eccessivamente o chi attraversa il nostro Comune per evitare tratti di viabilità 
sovracomunale.  

La possibilità di usufruire di piste ciclabili (tra cui il 
nuovo percorso lungo il canale villoresi), di parchi 
pubblici e di un centro storico riqualificato 
(inizieranno infatti i lavori nei prossimi mesi) permet-
te di migliorare la qualità della vita. Obiettivo che in-
teressa tutti noi e per il quale intendiamo continuare 
il nostro lavoro migliorando le scelte già fatte. 
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In relazione a quanto sta accadendo nella nostra regione in ambito sanitario ed 
alle trasformazione e all’ampliamento dei servizi sanitari 
presenti sul territorio del nostro Comune l’Amministrazione 
Comunale ha organizzato Sabato 26 gennaio un  convegno 
che aveva per titolo “Prospettive future della sanità nel nostro 
territorio” a cui hanno partecipato illustri responsabili nel 
campo sanitario come il Responsabile della Regione 
Lombardia per l’Edilizia Sanitaria l’ing. Alessandro Caviglia, il 
Direttore dell’Istituto di igiene presso l’Università degli Studi di 
Milano il prof. Antonio Pagano e il Direttore Sanitario 
dell’Azienda Ospedaliera “G.Salvini” di Garbagnate Milanese 
il Dott. Antonio Bonaffini.In tale convegno i relatori hanno 
illustrato la sanità del futuro e gli indirizzi che la Regione intende perseguire. 
 
E' risultato molto chiaramente che: 
- gli attuali ospedali (Rho, Garbagnate, Bollate) sono strutturalmente inadeguati   
  a rispondere alle esigenze sanitarie della popolazione  
- il costo di un'eventuale ristrutturazione si aggira intorno ai 250 miliardi di lire  
  (circa un milione e duecentomila euro) avendo comunque alla fine, strutture  
  incapaci di rispondere alle nuove sfide della medicina moderna. 
- occorre realizzare un nuovo Ospedale per malati acuti ad altissima  
  specializzazione e una serie di altre strutture più leggere dislocate  sul territorio   
  per i servizi sanitari  complementari: Day Hospital, Day Surgery, diagnostica,   
  specialistica, cure  domiciliari, terapie, visite di controllo, ecc. 
 
Il Dottor Bonaffini, direttore Sanitario dell'Azienda Ospedaliera, ha fatto 
chiaramente capire che chi ha a cuore la qualità dei servizi sanitari non può 
pensare di mantenere la situazione attuale. Infatti i tre ospedali erogano gli stessi 
servizi, con maggiori costi e con strutture inadeguate. Un esempio per capire la 
situazione che viviamo è il seguente: un utente Lainatese non può fare la 
radioterapia in nessuna delle tre strutture sanitarie e deve andare a Pavia o a 
Varese, questo perché nelle strutture attuali non è possibile collocarla!!!. 
Con questa manifestazione, l’Amministrazione Comunale, ha voluto presentare 
un canale preferenziale per l’informazione ai cittadini del nostro Comune sulle 
realtà del sistema sanitario e sulle ipotesi di trasformazione che sono in atto nelle 
diverse istituzioni che governano il nostro territorio. 
 
Lainate nel Cuore, dopo un’analisi della situazione  ritiene di sostenere le 
scelte che serviranno ad assicurare una migliore qu alità dei servizi per i 
cittadini.  

LA FORMICA 
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 Ci voleva proprio!!!! 
 

Finalmente dopo tanta attesa la 
società Autostrade ha rilasciato 
l’assenso al progetto della passe-
rella ciclo-pedonale che colleghe-
rà Lainate centro con le frazioni.  
E dire che qualche uccellaccio del 
malaugurio diceva che era un 
“progetto fantasma”??!!  
 

LA FORMICA 

Stampato e ciclostilato in proprio 

Purtroppo intervenire nelle vici-
nanze dei percorsi autostradali, 
risulta un’operazione di non facile 
attuazione e con tempi da vera 
burocrazia. Anche le opere più 
cariche di interesse per i cittadini 
a volte subiscono rallentamenti 
che solo il costante lavoro dei no-
stri amministratori è riuscito a su-
perare. 

Tra qualche mese attraver-
sare pericolosamente il 
ponte a piedi o in bicicletta  
non accadrà piu’. 
 

Buona passeggiata  
a tutti !!!!!! 

PEDONE 


